

GRUPO DE INVESTIGACION TALLADORES DE TALENTO

El grupo de investigación se conforma con el docente y los estudiantes de la sede de primaria Escuela Integrada La Don Juna de la Institución Educativa Marcos García Carrillo del corregimiento de la don Juana del Municipio de Bochalema. Se hace reflexión del cuidado del medio ambiente en especial la sede de primaria Escuela Integrada La Don Juana, ya que se ha visto afectada por las basuras dentro de la sede y en sus alrededores, lo cual da un aspecto negativo de esta misma. Se motiva a los estudiantes de grado 4 a realizar reflexión del cuidado del medio ambiente dentro y fuera del claustro

educativo. Al realizar el trabajo de campo se realizaron jornadas de limpieza dentro de la sede educativa. El proyecto ha permitido que los estudiantes se preocupen por cuidar el medio ambiente como lo es “NO” arrojar basuras al piso, a los vecinos en la calle, el clasificar las basuras para un mejor aprovechamiento de los recursos renovables. El desarrollo metodológico fue lúdico-pedagógico, donde el estudiante mantuvo contacto con la naturaleza, con la comunidad; apropiándose de las herramientas pedagógicas como el computador y el internet para realizar investigaciones activas del cuidado del medio ambiente, carteleras informativas. La investigación permitió la articulación de la comunidad educativa de docentes,

estudiantes y comunidad del corregimiento de la Don Juana – Municipio de Bochalema.



Los estudiantes por medio del desarrollo del grupo de investigación hoy reflexionan y reconocen la importancia de cuidar de los recursos a través del tiempo con los que cuenta la sede de primaria, que hacen parte del diario vivir de ellos dentro del claustro educativo y enseñar a la comunidad educativa de la sede de primaria la importancia de tener una

sede apropiada para el desarrollo psicosocial de los estudiantes y docentes.



Jornada de aseo dentro de la sede de Primaria.

Cabe resaltar que por medio de las actividades realizadas en el grupo de investigación los estudiantes se empoderaron del uso de las TIC como herramienta pedagógica en las investigaciones que se realizaron, en la búsqueda de la información del cuidado del medio ambiente y como embellecer la sede de primaria de la Escuela Integrada La Don Juna de la Institución Educativa Marcos García Carrillo del corregimiento de la don Juana



“Embelllecimiento de la institución educativa Marcos García carrillo del municipio de Bochalema A través del arte”.

*Talladores de Talento
Bochalema – N. De S.
I.E. Marcos García Carrillo*